

Impulsado por la Fundación Biodiversidad

## El Máster en Gestión y Administración Ambiental adquiere la condición de Título Oficial de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo

- La Fundación Biodiversidad ha impartido diez ediciones del Máster, que hasta ahora era un título propio de la UNED, en colaboración con la UIMP.
- La primera edición del nuevo Máster Universitario en Gestión y Administración Ambiental dará comienzo en octubre de 2012 y se impartirá como Título Oficial de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo.

23 de septiembre de 2011.- El Máster en Gestión y Administración Ambiental de la Fundación Biodiversidad (FB), fundación pública dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, ha sido reconocido como Título Oficial de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) por el Ministerio de Educación, después de cumplir con los requisitos de evaluación de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), adquiriendo así la condición de Máster Universitario.

El Máster en Gestión y Administración Ambiental tiene una trayectoria de 10 años en la formación de profesionales del sector ambiental. La Fundación Biodiversidad fue pionera en el desarrollo de esta formación en España por encargo del Ministerio de Medio Ambiente, que detectó la necesidad de crear competencia y capacidad profesional para abordar los retos ambientales que emergían ya con fuerza en el contexto político, social y económico del país y para innovar en las soluciones que permiten un aprovechamiento sostenible de los recursos naturales. Hoy, el auge de la economía "verde" confirma la oportunidad de esta apuesta y su visión de futuro.

Desde el comienzo de su andadura, el Máster ha sido una de las titulaciones de postgrado de referencia en materia ambiental en España. El profesorado ha estado

constituido por reconocidos expertos y profesionales del mundo académico, empresarial y de las Administraciones Públicas, lo que ha permitido ofrecer una visión cercana y detallada de los retos y las circunstancias en las que se desenvuelve la gestión ambiental, así como de su complejidad y evolución en el tiempo.

El impulso profesionalizante que el proceso de Bolonia está imprimiendo en las enseñanzas de postgrado coincide plenamente con el espíritu original del Máster, motivo por el que la UIMP y la FB acordaron trabajar conjuntamente para situar a este Título dentro de la oferta académica oficial de estudios de postgrado. La primera edición del nuevo Máster Universitario en Gestión y Administración Ambiental se impartirá como tal en el curso académico 2012-2013, en la sede de la Fundación Biodiversidad.

El Plan de Estudios del Máster tiene 60 créditos en total y está organizado en tres módulos, de los cuales 10 ECTS son prácticas externas y 6 ECTS un trabajo final de Máster. El Módulo I está dedicado al Desarrollo sostenible e integración ambiental (11 ECTS); el Módulo 2, a la Gestión de los recursos naturales y paisajísticos (15 ECTS), y el Módulo 3, a la Gestión de la calidad ambiental (18 ECTS).

El periodo de prácticas del Máster tiene como objetivo contrastar los conocimientos adquiridos en un entorno de trabajo real, así como reforzar la capacidad del alumno para desenvolverse en un contexto profesional. Al término de estas prácticas, el alumno deberá presentar una memoria, evaluando las tareas asignadas y las capacidades adquiridas durante las mismas.

El trabajo de fin de Máster se desarrolla en paralelo al seguimiento de las clases, finalizando con su exposición ante un tribunal al terminar el curso académico. Los tres módulos se desarrollan entre los meses de octubre y junio, y las prácticas entre los meses de julio, agosto y septiembre.

El Máster Universitario en Gestión y Administración Ambiental capacita al alumno para aplicar el conocimiento y las herramientas adecuadas para el desempeño profesional en el ámbito de la gestión ambiental, tanto en el sector público como en el privado. Con la obtención del reconocimiento de Título Oficial, el Máster consolida su trayectoria y se posiciona como una titulación de posgrado de referencia en el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

Más información en: [www.fundacion-biodiversidad.es/inicio/formacion/master](http://www.fundacion-biodiversidad.es/inicio/formacion/master).